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10/11「加速投資台灣專案會議」第 2次會議    

院長致詞內容 
 

一、9月 27日第一次加速投資台灣會議，我

們所做的結論及宣示未來的作法，國人

普遍已感受到行政院劍及履及的態度

及解決問題的決心，希望行政團隊持續

努力。 

二、蔡英文總統上周五出席經濟部主辦的

「2017全球招商論壇」致詞時也特別強

調，現在就是最適合投資台灣的時候，

因為很多經濟指標不斷向上提升，包括

出口連續 12 個月成長、ＧＤＰ成長超

越預期等。總統説過去一段時間投資外

流，但目前證明已能把工作及機會帶

回，台灣台積電、華邦電最近相繼宣布

破千億重大投資案，已展現他們對台灣

經濟的信心，也是為台灣經濟潛力背

書。 
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三、我們知道，要振興經濟，內需與出口要

平衡，投資更是重中之重。我們希望透

過專案會議的召開，逐項確實解決企業

投資遭遇的困難，建構優質的投資環

境，讓企業願意加碼投資台灣。企業關

切的「五缺」、法規鬆綁等議題，許多

都牽涉到結構性問題，我已責成政務委

員分工盤整，行政團隊會按部就班，逐

一務實尋求解決之道，並落實執行。總

統也非常關心「五缺」問題，希望大家

一起共同解決。 

四、今天國發會針對促參、法規鬆綁及中央

政府基金執行情形等，安排三項報告、

三項討論題綱。目的是希望增加民間投

資案源、完善投資環境，活絡投資動

能，共創政府與民間雙贏的局面。 


